

## El anejo alpujarreño de Cherín estrena Centro de Usos Múltiples con una inversión de Diputación de más de 100.000 euros

El diputado José Ramón Jiménez ha señalado que "se trata de un lugar pensado para ser punto de encuentro y fomentar la convivencia y el bienestar"

---

viernes 31 de enero 2025

---



El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, junto al alcalde de Ugíjar, Federico López, y el alcalde pedáneo, Sebastián Pérez, ha asistido a la recepción del nuevo Centro de Usos Múltiples de Cherín, anejo del municipio alpujarreño, con una inversión por parte de la institución provincial de 104.120 euros. El coste total de la obra ha sido de 237.695,96 euros, de los cuales 133.575,96 euros corresponden a la inversión del Ayuntamiento, que se suma a la de la Diputación. El edificio, que ha sido diseñado para adaptarse al entorno y ofrecer máxima funcionalidad, cuenta con una superficie construida de 303,37 metros cuadrados, distribuidos en una sala polivalente, aseos adaptados y un área de acceso. Se trata de una reivindicación histórica de los casi 200 vecinos de este anejo.

Jiménez ha subrayado que "este Centro de Usos Múltiples refleja nuestro compromiso con el desarrollo de las áreas rurales. No solo hemos construido un espacio funcional, sino un lugar pensado para ser punto de encuentro, para albergar talleres, actividades y eventos que fomenten la convivencia y el bienestar de los vecinos y visitantes".

Además, el diputado ha resaltado la importancia de dotar a este tipo de localidades de instalaciones pública útiles, señalando que “vamos a seguir trabajando para que municipios como Cherín cuenten con los recursos necesarios para ser lugares vivos, dinámicos y atractivos para las familias y las generaciones futuras y poder así seguir llenando Granada de vida”.

Por su parte, el alcalde de Ugíjar ha indicado que “se trata de un espacio polivalente donde se va a poder reunir toda la población de este núcleo de población. Estamos muy orgullosos de la lealtad institucional que ha habido entre la Diputación y el Ayuntamiento para conseguir un fin que todos perseguíamos, que era dotar a Cherín de un lugar así”.

## **Detalles del edificio**

El nuevo Centro de Usos Múltiples de Cherín se compone de una única planta y se accede a él desde el interior de la parcela en la que se ha construido. El edificio está diseñado con un espacio de transición entre su estructura y el lindero sur, que se convertirá en una futura calle, además de un área verde junto al río Cherín que funcionará como zona de esparcimiento. La entrada principal se realiza a través de una suave rampa de hormigón rallado, que conecta la calle con el edificio y facilita el acceso desde el futuro espacio público que se desarrollará en el entorno.

La construcción presenta un diseño compacto y básico, con un volumen de hormigón que unifica el interior y el exterior, reflejando simplicidad y funcionalidad. En su interior, el inmueble cuenta con una sala diáfana que permite un aprovechamiento máximo del espacio, junto con un hall de entrada y aseos adaptados para garantizar la accesibilidad. El cerramiento exterior está rematado con una chapa plegada, otorgándole un estilo moderno y discreto que se integra perfectamente en el entorno urbano de Cherín.

El diseño del edificio prioriza la funcionalidad y la seguridad, minimizando los recorridos internos al evitar pasillos y garantizando accesos cómodos y directos. Los elementos estructurales cumplen con altos estándares de resistencia al fuego, mientras que las particiones interiores y las fachadas cuentan con un aislamiento acústico adecuado para las actividades previstas. Además, el proyecto incorpora sistemas de iluminación eficientes que ajustan el uso de luz artificial en función de la ocupación y aprovechan al máximo la iluminación natural, mejorando tanto el confort de los usuarios como la eficiencia energética del centro.